



外国語科の学習（6月5日 高学年教室）

本校では、池島小中学校から教諭を派遣していただき、ALTと外国語の授業に取り組んでいます。専門的な英語指導とネイティブな英会話から、子どもたちが英語を聞き取る力や自分の思いを英語で表現

英語力向上

楽しく笑顔で授業に臨んでいます

する力が確実に向上しています。英語力がぐんぐん伸びる秘密は何だろうと思ひ、先日、授業の様子を見てみると、「授業が楽しいこと」がその理由だとわかりました。座学だけではなく、インタビュ

等の活動を行い、学びをすぐに生かして、できるようになっています。それに、写真のように、英語で元気よく歌って踊っています。全員が笑顔で楽しく活動していました。他教科でも学力を向上させるために「楽しい授業」「わかる授業」「できる授業」「挑戦したくなる授業」をめざし、全職員で授業力を磨く校内研究に取り組んでいきます。



ガタリンピック

神浦ならではの体験



岩永さんの田で遊ぶ子どもたち（6月7日）

今年も米作り体験をさせていただくことになりました。米作りについては、次号の「地域版」でお伝えします。子どもたちの楽しみの一つに「ガタリンピック」があります。米作りに参加した大人も一緒に加わり、鬼ごっこをして遊びました。洋服に泥が跳ねてもお構いなしで、約15分間を楽しみました。苗を植える時は、「間隔」と「水を入れた時に浮かないようにしっかりと植える」という2点に気を付けて取り組んでいました。子どもたちはコツをつかむのが早く、手際よく活動ができました。田んぼで遊ぶときは、泥の感触を足の裏で感じながら遊んでいました。川で汚れを落とすときは、神浦川の水はきれいだというのを改めて知りました。このように、田植えを

玉ねぎ収穫



5月21日（火）、2年生が玉ねぎを収穫しました。本校の畑の玉ねぎは、毎年、庁務員が愛情を込めて育てています。今年は数が少ないとのことでしたが、収穫した子どもたちは大きさを比べたり、収穫した数を数えたりして大満足でした。

神浦の子どもたちは、好き嫌いが少なく、よく食べます。玉ねぎもおいしくいただきました。

継続して活動させていただくことになりました。本当にありがとうございます。

校長室から

学校前の工事が進んでいます。現場を見上げてみると、石が積まれた壁が確認できます。ここは昔、何だったのでしょうか。知っている方がいらしたら、ぜひ教えてください。